



春山 敏明 議員(新風)

質問方式
一問一答

都市計画道路
「伊勢山赤坂線」について

Q これまでの一般質問の際に、実態としてお話ししたことだが、東武線踏切(佐野市駅南一番目)から東の都市計画道路は、子どもたちが班単位で登校する雨の日等は大変危険な状況にある。そういったことから、この都市計画道路のうち通学路の安全確保は、すぐやれる所もあるかと思うが、着工等はいつになるのかを伺いたい。

A 都市建設部長

本線の果たす役割や事業の費用対効果、さらには都市計画上の位置づけについても、改めて分析と検討をする必要があるものと考えています。通学路の安全確保という上では、可能な限りできるものから早期に着手していきたいと考えています。

その他の質問

- ☆電子告示板及び電子公告板の開設について
- ☆旧佐野地区における小中学校の通学区域の見直しについて
- ☆佐野市保育所整備運営計画のうち赤坂保育園整備計画見直し内容について



岡村 恵子 議員(日本共産党議員団)

質問方式
一問一答

国民健康保険について

Q 平成30年度からの国民健康保険の広域化に向け、平成27年、28年度の1人当たり、1世帯当たりの国民健康保険税と第3回保険税試算の比較をした金額について伺いたい。また、基金を使い、最大限下げる努力をすべきだと思うがどうか。

A 健康医療部長

第3回の試算の1人当たりと1世帯当たりの額を比較しますと、その算出条件が異なる部分もありますが、1人当たりの課税額では千円程度、1世帯当たりの課税額では8千円程度の増になっています。

今後とも保険税の上昇を抑えることを念頭に、安定した財政運営のために基金を活用し、引き下げる努力をしたいと考えています。

その他の質問

- ☆中小企業支援と小規模企業振興基本法に基づく取り組みについて
- ☆高齢者の足確保(移動手段)について



川嶋 嘉一 議員(政友みらい)

質問方式
一括質問
一括答弁

観光立市について

Q 山城サミットは一過性のものとせず、終了後も観光客の増加に結びつけなければならぬと考える。そのことに関して当局の考えを伺いたい。

A 観光部長

このたびの山城サミットは、開催すること自体も重要ですが、山城サミットを開催したことによる効果に最も重点を置いて取り組んでいます。山城サミット終了後の唐沢山の観光客増加については、山城サミットをきっかけに、唐沢山城跡を始めとした価値の高い文化遺産や本市の魅力ある観光素材を知っていただき、本市を訪れた観光客が何度でも訪れたいような観光誘客に努めていきなりたいと考えています。

その他の質問

- ☆地域連携について
- ☆スポーツ立市について



第24回全国山城サミット 佐野大会のチラシ▶